

Gehaltsschematas

Gehaltsschema

für Dienstverhältnisse, die bis 31. Dezember 1996 begründet wurden,
gültig ab 01. April 2019
in €

Das bis zum 31. März 2019 gültige Gehaltsschema wurde in der KV-Verhandlung vom 28. März 2019 um 2,6%, mindestens jedoch um € 48,- und mit Aufrundung auf den nächsten Euro erhöht.

Kategorie I € 1.463

Kategorie II € 1.534

Kategorien/ Biennien	III	IV	V	VI	VII	VIII	IX	X	XI	XII
1.	1.655	1.690	1.827	1.988	2.139	2.527	2.821	3.278	3.468	3.742
2.	1.690	1.718	1.872	2.040	2.182	2.570	2.917	3.356	3.544	3.813
3.	1.718	1.759	1.925	2.075	2.255	2.645	3.017	3.431	3.619	3.883
4.	1.759	1.797	1.953	2.109	2.303	2.695	3.114	3.505	3.699	3.959
5.	1.797	1.837	2.012	2.187	2.369	2.753	3.209	3.579	3.777	4.030
6.	1.837	1.887	2.063	2.248	2.426	2.816	3.304	3.652	3.854	4.098
7.	1.887	1.908	2.118	2.285	2.490	2.874	3.401	3.726	3.909	4.171
8.	1.908	1.959	2.154	2.350	2.553	2.945	3.492	3.799	4.009	4.244
9.	1.959	1.991	2.223	2.394	2.608	2.996	3.593	3.879	4.089	4.315
10.	1.991	2.031	2.268	2.433	2.676	3.062	3.691	3.952	4.169	4.390
11.	2.031	2.072	2.308	2.496	2.726	3.114	3.788	4.023	4.244	4.457
12.	2.072	2.124	2.367	2.546	2.797	3.184	3.884	4.098	4.322	4.527
13.	2.124	2.165	2.402	2.604	2.839	3.227	3.977	4.172	4.402	4.603
14.	2.165	2.213	2.471	2.645	2.905	3.295	4.077	4.250	4.481	4.675
15.	2.213	2.238	2.513	2.703	2.957	3.345	4.177	4.326	4.555	4.747
16.	2.260	2.284	2.555	2.753	3.008	3.401	4.268	4.395	4.632	4.818
17.	2.305	2.330	2.597	2.809	3.062	3.449	4.363	4.472	4.713	4.888
18.	2.352	2.372	2.637	2.865	3.113	3.502	4.463	4.546	4.788	4.960
19.	2.405	2.413	2.685	2.926	3.171	3.561	4.557	4.623	4.867	5.031
20.	2.452	2.460	2.726	2.979	3.217	3.609	4.658	4.694	4.945	5.106
21.	2.506	2.509	2.758	3.032	3.270	3.662	4.752	4.769	5.021	5.177
22.	2.550	2.551	2.805	3.088	3.320	3.713	4.849	4.874	5.101	5.247

Gehaltsschema
für Dienstverhältnisse, die ab 01. Jänner 1997 begründet wurden,
gültig ab 01. April 2019
in €

Das bis zum 31. März 2019 gültige Gehaltsschema wurde in der KV-Verhandlung vom 28. März 2019 um 2,6%, mindestens jedoch um € 48,- und mit Aufrundung auf den nächsten Euro erhöht.

Kategorien/ Triennien	I	II	III	IV	V	VI	VII	VIII
Anf.bez.	1.605	1.695	1.833	1.994	2.144	2.827	3.468	3.742
n. 3 J.	1.639	1.756	1.909	2.088	2.236	2.979	3.625	3.901
n. 6 J.	1.707	1.824	1.991	2.181	2.333	3.138	3.785	4.056
n. 9 J.	1.775	1.892	2.076	2.278	2.431	3.298	3.943	4.217
n. 12 J.	1.843	1.961	2.160	2.376	2.528	3.455	4.102	4.376
n. 15 J.	1.912	2.036	2.245	2.473	2.626	3.615	4.263	4.536
n. 18 J.	1.981	2.108	2.330	2.570	2.726	3.775	4.421	4.694
n. 21 J.	2.056	2.178	2.415	2.669	2.822	3.933	4.581	4.853
n. 24 J.	2.125	2.249	2.500	2.767	2.918	4.092	4.740	5.013

Lehrlingsentschädigung:

- 1. Lehrjahr 640,00
- 2. Lehrjahr 780,00
- 3. Lehrjahr 1.060,00
- 4. Lehrjahr oder Doppellehre 1.120,00